

# REVUE DU LYONNAIS,

RECUEIL HISTORIQUE ET LITTÉRAIRE.

---

## PETITE CHRONIQUE LYONNAISE

COMPRENANT

UNE PARTIE DU XVIII<sup>e</sup> SIÈCLE.

(SUITE ET FIN) (1).

---

1770.

Commencement des travaux Perrache qui unissent l'île Mongnat à la ville, et réculent le confluent du Rhône et de la Saône de près d'une lieue. Perrache a eu une audience très-flatteuse du roi qui a approuvé ses projets.

Le jeu effrené que l'on joue chez M. de La Verpillière (2), prévost des marchands, est dénoncé au ministre Bertin. On accuse Madame T... d'avoir mis jusqu'à 500 louis sur une carte de vingt et un. Le Consulat et la Sénéchaussée défendent le jeu.

(1) Voir le tome IV, pp. 355 et 409.

(2) Charles-Jacques Le Clerc, chevalier, seigneur de la Verpillière, lieutenant pour le Roy en la province de Guyenne, major de la ville de Lyon, chevalier de Saint-Louis, marié à Catherine Böesse, descendait de Charles-Jean Le Clerc de Fresne, lieutenant du Roy à La Fère, confirmé dans sa noblesse en 1674, en raison de ses services.